

Brütten, im März 2019

WIR DANKEN!

Für die vielen tröstenden Worte und anderen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter und Schwester

Helen Durrer-Keller

erfahren durften, möchten wir unseren tief empfundenen Dank aussprechen.

Ein ganz spezieller Dank geht an

die Mitarbeiterinnen der SPITEX Brütten, dank deren grosser Hilfe die Verstorbene bis Anfang Januar in ihrer Wohnung bleiben konnte das ganze Team der Oase Effretikon, wo sie liebevoll umsort ihre letzten schönen Tage verbringen durfte

Herrn Pfarrer Roland Brendle für die würdige Abdankungsfeier und Frau Alexandra Forster für deren schöne musikalische Umrahmung.

Die Trauerfamilie